



Paulo Ordaz

Candidato a Magistrado Electoral – Sala
Regional Monterrey del TEPJF.

Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Nuevo León, San
Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas.

Soy **Paulo Abraham Ordaz Quintero**, y he construido mi camino con trabajo diario y esfuerzo propio. Mi experiencia nace del servicio, no de privilegios; desde la labor técnica, sin padrinos ni cuotas. Creo en una justicia basada en el conocimiento, no en la improvisación. Defiendo la independencia como principio irrenunciable. Entiendo el servicio público como un compromiso ético con la ciudadanía y con una justicia moderna, abierta y apoyada en el uso responsable de la tecnología.

Experiencia profesional

Cuento con 19 años de servicio público y más de 13 años de carrera judicial electoral. He trabajado en los dos tribunales constitucionales de México: la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). También realicé una estancia profesional en la Corte Interamericana de Derechos Humanos, en Costa Rica.

- Instructor de Ponencia en la Sala Superior del TEPJF (2024 a la fecha)
- Director General de Asuntos Jurídicos – TEPJF (2023–2024)
- Secretario de Estudio y Cuenta Adjunto – SCJN (2022–2023)
- Secretario de Estudio y Cuenta – Sala Superior, TEPJF (2017–2022)
- Estancia profesional en la Corte IDH, comisionado por Sala Superior del TEPJF (2018)
- Secretario de Estudio y Cuenta Regional – Sala Regional Monterrey, TEPJF (2013–2016)
- Secretario Auxiliar – Sala Regional Monterrey, TEPJF (2012–2013)
- Profesional Operativo – Sala Regional Monterrey, TEPJF (2011–2012)
- Secretario Proyectista – Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública (2006–2011)
- Prácticas profesionales en juzgados civil y familiar | Servicio social en el SAT

Formación académica y docencia

- Licenciado en Derecho – Universidad Autónoma de Coahuila (Cédula: 5935976)
- Especialista en Justicia Electoral – Escuela Judicial Electoral (Cédula: 9641217)
- Especialidad en Justicia Constitucional e Interpretación – Universidad Castilla-La Mancha

He impartido múltiples talleres y cursos sobre redacción clara de sentencias, simplificación de decisiones, procedimiento especial sancionador electoral y justicia con perspectiva de género. Mi enfoque académico está centrado en el pensamiento crítico, la congruencia argumentativa y la formación técnica con sentido ciudadano.

Propuestas

- Resolución con impacto: cada sentencia debe transformar realidades.
- Justicia abierta con lenguaje ciudadano y deliberación transparente.
- Inteligencia institucional para fortalecer precedentes

CONTACTO

contacto@pauloordaz.mx
+52 844 246 4261
www.pauloordaz.mx

instagram.com/pauloordazoficial/
x.com/OrdazPaulo
facebook.com/PauloOrdazOficial/
linkedin.com/in/paulo-ordaz/

BOLETA NARANJA
VOTA #18